
№ ご意見等

1
必要な施設だと思う。近隣への配慮は必要だが、説明と併行して整備は進めてよいと思う。千葉県在住だが、県内には児童相談所が６か所しかないことに
驚いた。誰もが頼る可能性がある施設のため、ぜひ整備を進めてもらいたい。

2 青山の雰囲気には合わない。子どもには然るべき環境が必要
3 老人が増えているから、老人が共有できる施設にしてはどうか。
4 区役所を応援している。児童相談所を作ることに問題はない。国や東京都にバックアップをお願いするべき。

5
青山に施設ができることに賛成である。他の場所の方が良いとの発言があったが、端の方に追いやられてしまうと相談に行く際も暗い気持ちになる。青山
のような場所であるので日当たりも良く、周りの雰囲気からも晴れやかな気持ちで相談に行き、応援してくれる気持ちになる。

6
新しい場所では児童相談所の玄関口を美化。あたたかい雰囲気（例えば花壇があり一年中絶えず花が咲いているような形）の図面を提示し、そこから地域
住民との一体性を図るべき。

7 区に違法性はない。
8 施設を利用する人側の立場に立たなければならない。
9 代替地があるのかないのかもわからない。施設の重要性は分かるが、児童相談所だけではなく複合施設であることを明確にした方がよい。
10 １００億円使ってもいいじゃないか。

11
稼げる場所に稼げないものを作るのか。買い物に行く立場としては不思議な空間ができてしまう。下の階にカフェ、上の階に施設を作る案やタワーにして上
に展望台を作るという案もある。

12 児童相談所の存在自体がいらない。母子自立支援員のレベルアップを図って欲しい。
13 最近の子どもは思いやりがない。ぜひ教育委員会と連携して、情操教育もして欲しい。
14 海外の方の視察の地となるような立派な施設をつくってもらいたい。
15 未来ある子どもたちのことを考えれば必要な施設であると考える。
16 政府が外国人入国を増やしている。すると、外国人の子どもの問題が増えてくると思われる。南青山に施設ができると外国人が相談しやすい。
17 児童相談所の建物の中に「一時預かり」を作って、美容院に行く人の役に立つようにすればよい（若い母親は預ける場所に苦労している。）。
18 立派な施設を造ってください。外見だけでなく中身も。
19 DVを受けているのは女性だけでなく男性もいる。これを踏まえて、母子生活支援施設を母子・父子生活支援施設にしてほしい。
20 複合施設として児童相談所や保育所、商業施設を入れて多くの課題を解決できる施設にできないのか。
21 区からの説明は、もう少し専門家を入れて意見を聞いて行うべき。職員は知識・経験もない。勉強をしっかりしてほしい。
22 児童相談所の重要性を港区の人たち全体で理解をしていくべき。
23 なぜ近隣にしか周知文を配らないのか。

24
子どもたちが将来に夢を持てるように、早く問題点を摘み取り、勉強に遊びに頑張れるようにしてほしい。1階を明るくすると人が入りやすい雰囲気となる。本
が読め、誰もが立ち寄れるような施設にしてほしい。建てるなら明るい施設を建てて欲しい。青山の街に合うような外観にしてほしい。

25 母子生活支援施設ができれば、DV家庭の子どもをはじめ、保護することができるので賛成である。困っている人たちを助けるためにもぜひ建設してほしい。
26 子どもは地域で育てるもの。地域で暖かい目で見守るようにしてあげてほしい。施設の行事に地域の人たちを呼んで連携できる催しを考えるべき。

27
法を犯した子どもたちに対して反対派の言っている事も理解できる。１００％問題を起こさないように努力してほしい。反対派の不安を払拭してあげてほし
い。

28 記者会見を開くべき。
29 不安であるならば交番を作れば良い。
30 事業には賛成だが、反対派の説得は上から押さえつけるのではなく本心を理解した上で熱意を伝えて欲しい。
31 虐待防止に対する住民教育が必要

寄せられたご意見の概要



32
交通の便がよく人も集まりやすく相談に来やすい。賑やかな場所ならオープンでいいと思います。子どもたちに寄り添ったお仕事をしてください。できれば子
ども食堂もあると、助かる子どもや親も多いと思います。塾に行けない子たちのための学習支援ルームも必要ですね。

33
ふるさと納税やクラウドファンディングサイトを立ち上げ、今回の児童相談所というくくりから外し、地方のアンテナショップ誘致で海外発信等を考えてくださ
い。

34 ぜひ建設してください。
35 ぜひとも担当人数を増員して、一人で抱え込まない対応をしていただきたいと思います。
36 賛成派も沢山いる事を知ってほしい。

37
区のホームページ上で公式の情報を検索しましたが、事業の項目はあったものの、詳しい予算や計画等が把握できませんでした。税金を投入する以上、区
民に情報が行き渡り、理解が得られるように、見直しをしながら事業を進めていただきたいです。

38 問題が起きた時にたらい回しにされず、１つの建物でスムーズに事が進むというのは大変素晴らしいと思います。
39 今は児童虐待が社会問題になっているので、社会が皆で共存して助け合い、子どもたちを守るべきだ。場所なんか関係無い。必要だからこそ建てるべき。
40 南青山の賃貸物件の坪単価を考えるべき。「子ども」というフレーズを使えば、何でもまかり通ると思っていると感じた。

41
児童相談所の役割は、子どもたちは、より良い環境の下での生活をし、より良い成人になるための、またとない機会を与えることです。子どもたちは区民、
国民の財産です。より良い環境の下で、南青山で、地域の皆で守り、育成をしましょう。

42
反対ではないがなぜこの南青山なのか。利用者の立場からすれば、なるべく人の目を避けて相談に来たいはずである。周りは華やかなショッピング街で、
会社などもあったりする。もっと、人目のつかない場所に設置するべきである。

43
１０００坪もある広い土地に、なぜ児童施設だけを建てるのか。４階建ではもったいない。土地の半分に児童施設、残りの半分に図書館やテニスコートや
プールなどを作ればいい。もっと、土地を有効に使うべきだ。

44
一等地に児童相談所を作れないなんて誰が決めたのか。そんなルールは、聞いたことがない。どこに建てても、将来自分たちが年をとったら、ためになる。
弱い立場の女性と子どもたちを皆で守るべきだ。

45 子育てで悩んでいる親たちや、虐待を受けている子どもたちへの支援が最重要ではないか。利用者のことを最優先に考えて、施設を建てて下さい。

46
立派な施設に１００億円もかけるくらいなら、保育士や里親、保護司など実際に子どもと関わる職種やボランティアの方々の待遇改善にお金を使って福祉の
質を上げてほしいです。

47 説明会を開催する時は、入口で名刺若しくは署名を頂いて出席者のリストを作ってはどうか。

48
下のフロアを商業施設（特に若い方のチャレンジができるフロア）に、上のフロアを児童施設に、さらに上階を医療施設に、その上を高齢者の介護施設に計
画を変更すればいい。

49
施設の間取り等の細かな対応策の説明に終始することなく、様々な社会的ミッションに対して、区がどういうスタンスでどう取り組むのかをしっかりと説明し
てほしいです。

50 意見への説明には科学的根拠で対処した方がいい。区役所がきちっと根拠に基づいて動いていますと伝えるべきです。
51 港区でやれば全国のモデルになるかもしれない。日本で一番、青山が子どもを守れるのではないか。
52 区でやると住民基本台帳の情報を持っている点で都よりも優れていると思う。
53 治安が悪くなるようなことにだけはならないようにしてほしい。
54 大金をかけて児童相談所を造る余裕があるのであれば、国の借金に充てて欲しい。

55
安心して子どもを連れて遊びに行く気持ちにはならない。子育て中の人が集う子育て支援の拠点として考えるならば、児童相談所の一時保護所、母子生活
支援施設の機能は別の場所を再検討するべき。

56 一時保護所入所中の子どもは、学校に通えないということは子どもに関係する職員なら知っておくべき。
57 平日に青山で区長が来て説明会をやってほしい。

58
大変便利な場所で、そこに建設するという事は素晴らしいことだと個人的に思います。治安の悪化が心配だという意見をお持ちの方もいらっしゃるようです
が、必ずしもそうなるとは思いません。ぜひ、地域の温かい目で見守ってほしいと思います。



59 今後かかってくるランニングコストは、税金です。本当にこのような使い方でいいのか真面目に考えていただきたい。

60
一等地で子どもたちが周囲の洗練された建物などに触れることにより、向上心というか、刺激を受けたり、逆にお金だけが大切ではないと気づいたりできる
環境になり得るのではないかと思います。

61 便利な場所に建てるよりも、インターネット通話サービスでの相談を可能にするなどすればいい。
62 都心に設置するに当たり低中層階が望ましく広い土地が必要、というのは全く説得力がありません。
63 ホームページで知った。周知の方法が乱暴ではないか。区で造る必要はない。都に任せればいい。
64 あんな施設を表参道に建てるのは、おかしい。体を張って阻止する。
65 子どもを保護するのは社会の役目であり、自分はこのような施設はどんどん造るべきだと考えている。

66
常駐する警備員にひと声掛けてもらい、安全対策をお願いしたい。隣の住民と目が合わないようにするという事だが、屋上に出たり外の景色が見えないの
ではかわいそう。室内は明るくしてあげる配慮をしてください。それにより電気代もかかるでしょうから、ソーラーをつけて節約してください。

67
凶暴犯が来るわけでもなく、そんなに騒ぐほどの事ではないと思う。意見の中に、公園や美術館など大勢の人が活用出来る公共スペースとするべきとあっ
たが、これを造る方がもっとお金が掛かる。

68 児童相談所は、建設地がどこであれ、決して無駄な税金を投入するような公共施設ではありません。建設できるだけありがたい話ではないでしょうか。
69 子どもは親を選べない。安全・安心して生きること、良い環境で育ててあげることは私たち大人の責任です。
70 南青山のおしゃれなところに造る事は、反対に良いのではないかと思う。
71 こんなことで地価が下がるわけがない。
72 道路が狭いので、工事車輛の事は、十分に注意した方が良い。
73 もっと多くの人数が入所出来るようにした方が良いのでは。造る事は賛成だが３０億円は高いと思う。
74 障害児を受け入れる事の出来る施設にしてほしい。
75 心配している大人がいるという事を伝えて行く事がとても大切
76 土地ありきで施設を造る事に納得出来ない。落ち着いた場面で話し合いたい。論点が合った話し合いが出来る場が欲しい。
77 南青山が子どものための街になってくれたらうれしい。

78
児童虐待を受けている子からすると、行政の毅然とした態度そのものが心の支えになる。虐待の早期発見が大切。虐待している親に寄り添ったサービスも
必要

79 ４階建てではなく、もっと高層の施設を建てて、子ども家庭支援センターの機能を上に持っていけばいいのではないか。１階はカフェ等を入れれば良い。
80 優秀な職員を配置し、本当に助けが必要な子どもと家族を守れるような体制を整えてほしい。子どもは国の宝。その子どもたちを守れる施設にしてほしい。
81 子どもたちをセーフティーゾーンで守って行く必要がある。１００億、２００億使おうが、円滑に使われるべきです。

82
反対ではありませんが、用地があるのに建設が進まないといった事になることが、区民全体にとっては最悪のケースになると思ったので、代替案も検討して
おいていただきたいと思います。がんや出産に関する遺伝子学分野や不妊治療の専門施設を新たに建てていただきたいと思います。

83 まず、児童相談所に訪問するツアーとかの企画を作って、どういう施設なのかをきちんと説明することをやられてみてはいかがでしょうか。

84
反対ではありませんし意義はあると思います。ただ、建設資金の運用を考えれば、シミュレーションしたのか疑問です。その収益を子どもや家庭の支援に向
けたら、どれだけ多くの支援ができるのかを検討されたのでしょうか。結局、支援は経済支援がありがたいのではないでしょうか。

85
私は賛成です。港区は、困ってる人も、そうでない人も、どんな人も包括できるそんな区であると見せるべきです。港区から元気に旅立ってもらって、健やか
に大人になって、また港区に戻ってもらえばいいじゃないですか。子どもに投資することは、未来に投資すること。

86 児童相談所の隣に住んでいますが何一つ不便さを感じたことはありません。地域の皆さん方が温かく見守っていける空気になることを祈っております。
87 病院、幼稚園、児童相談所、介護施設など、港区民や周辺施設で働く人たちが全員恩恵を受けられるような大型未来型福祉ビルを建てたらどうですか。
88 説明会では質疑応答のやり方をもっと考えた方が良い。

89
駅から近く、建物の計画は良いと思う。施設名は親しみ持てるように柔らかいイメージの方が良いと思う。賛成の方やプロの方の話も聞きながらブラッシュ
アップして行ってほしい。



90
児童相談所は、田町とか高輪ゲートウェイとか、台場とか、別の場所の方が良いのでは。青山の土地は、若い方のアートの才能を開花させる場所にしてほ
しい。

91 シェルターのような所に居た事があるが人知れずの場所だった。目立つ場所に造るべきではない。

92
いろんな角度から考えてもらいたい。完成したら１人でも２人でも救える。こういう施設を建てるのは有意義な税金の使い方だと思う。心の傷は大人になって
も残るものだ。賛成する人の署名運動をしたい。虐待には親権を失くすなどの、罰則が無いとダメなのでは。

93 子育て世代の一人としては、子育ての助けになる施設が増えることは大賛成です。
94 児童相談所はどんな場所であれ作るべきで、子どもたちの権利や健康や幸せを守るために、大賛成です。

95
子どもは社会の宝です。虐待のニュースには心が痛みます。困難な状況に置かれた子どもは助けなければいけないし、学ぶ機会を平等に与えられるべき
です。

96 これ以上悲惨な児童虐待の犠牲者を出さないためにも、一刻も早く児童相談所を整備し子どもたちを守ってください。
97 街並みや気品で街の品格は形成されず、どのような人にも等しく手が差し伸べられる街こそが、誰からも愛される街であると思います。

98
子育て支援に手厚い港区を益々誇らしく思います。悲しい出来事のようなことが決して起こらないためにも、区としてぜひ力を入れてください。南青山には公
園が少ないように思うため、緑豊かな子どもが遊べる空間もあるととてもうれしいです。

99 施設が出来ることで、南青山のブランドイメージが更に向上すると思います。

100
住民説明会などで、マスコミを利用するのはやめていただきたい。これほどまでにマスコミやネットでは過熱報道になってしまい、南青山とその住民に対して
大変な批判と過激な表現での罵倒まであります。

101 積極的に児童相談所が活動しやすくするためにも児童相談所の数、職員の数を増やすことは急務です。
102 災害時の避難場所になるようにしてほしい。
103 役所も児童相談所の意義についての討論が足りなかったのではないか。存在意義や活動内容をPRすべき。
104 建物については、周辺の日影や緑化を意識してほしい。
105 住民の代表たる議会でしっかり議論していれば、多少の反対は関係ない。
106 施設があるから逆に治安が良くなる。
107 今電話等で寄せられている意見は、まとめてHP上で公開すべき。
108 施設に入っている人の面会は近親者に限り、何親等までとか制限した方が良い。都と区とのやり取り、連携はしっかりした方がよい。
109 施設ができたら、夜は中で寝ているだけだから良いとして、昼は巡回を増やしてもらった方が良い。
110 シェルターに入った子どものケアをきちんと考えて運営して行って下さい。
111 建設予定の建物の外観を拝見したが、もう少し青山の街に溶け込むような、スタイリッシュなデザインにした方が納得するのではないか。
112 周りのブランドショップから建設賛成の声明をだしていただけると良いですね。国際的なブランドが多いので社会的な問題に対しても積極的な気がします。

113
もともとこの地域は住宅地であり、子育てする人もおり、そういった中では子育て支援の施設は必要だと思います。計画とおり進めていただきたく思います。
また、子育ての支援を更に推進して子どもの遊び場の拡充にもご配慮願います。

114
利用者の立場からすると、施設が集中していると利用しにくい。この施設に出入りするところを見られたくないと思ってしまう。来所の相談はハードルが高い
ので、ITやインターネット通話サービス等を利用した相談ができるようにした方がいい。

115 そもそも港区に作らなくてもいいのでは。港区民のための青山ではない。日本国民の青山
116 家での虐待は個人の問題だ。そういう子どもたちに税金を使うのは問題
117 土地を買って、そのあとに説明するようなやり方は悪い。同意を得られるように十分に説明すべき。説明会で持ち帰り対応なんてすべきでない。
118 取り掛かりが遅いから反対されるのでは。早くやってほしい。
119 区の小中学校に複合施設を作る。あわせて、廉価な食堂、職員向け住宅（民営）も作り、職住を兼ねた施設とする。施設には保育園も一体とする。

120
都が活用する旧こどもの城は、立地的に近いし連携すべき。小学校高学年～高校生が利用する場合は、面会者を限定してほしい。工事・運用の事故は、
特に注意してほしい。



121 集まってくる子どもがかわいそう。小学校をもう一つ建ててセレブの子と施設の子を分けるべき。
122 最後の説明会ならば事前にその旨告知してから行うべき。できるなら、もう一回最後の説明会と銘打って、区長同席のもと説明会を行うべき。

123
パースを見ると人権の象徴たる緑（草花）が少ない。工場のように見え建物の印象が悪い。港区のパースは、全国の児童相談所の計画のモデルにもなると
思うので、緑の豊富な温かみのあるパースに修正してほしい。

124 ヨーロッパの児童相談所は日本で言えば迎賓館みたいな外観です。この建設に関わる区の職員の方は、海外の児童相談所の視察に行ってください。

125
地道に説得して行けば、ある程度の方は理解していただけると思う。どうしてここにこの施設が必要なのかを理解してもらう努力が必要。納得させるだけの
説明がされていない気がする。

126
パリでは街中に福祉施設が当たり前のようにあり、役目を終えた施設等は資料館になって残っている。建設する事は市民の未来の幸せであり、いずれ恩恵
を受けるかもしれない。福祉に対しての勘違いを解決したらいかがか。

127 建設後は入所者に対して、防犯カメラ設置、顔認証登録、ＧＰＳ機能を駆使して、万引き等の犯罪防止をすべき。
128 児童相談所ができることによる不動産価値が下がることはないということを、大手不動産会社の鑑定士から公式見解として担保してはどうでしょうか。
129 説明会ではどんどんマスコミを入れて様々な意見を世に知らしめてください。

130
児童相談所を作ることで救われる人々がいるなら1日も早く作ってもいいと思いますし、税金の使い方として正しいと思います。大事なのは設立することに満
足せず、その後の展開までを見据えて想定外のことにも対処できるようにしておくことだと思います。

131 児童相談所の存在、充実は大変に必要な事と実感しています。

132
いろいろな意見があると思いますが、あたたかい社会になってほしいと思います。見て見ぬ振りではなく、困難な境遇にいる子どもをぜひ支援してください。
港区だからこそ発信していくべきだと思います。

133
今後説明会を開催する際には、「差別・ヘイトスピーチ・人権侵害とみなされるものはお断りします。」と前置きするとともに、進行中も発言を制するなど配慮
が必要である。

134 岩手県では町の中心に障害者福祉の施設及び住宅があるが、何も問題は無いし、みんな普通に生活している。
135 ２年間かけて、建物を建てている間に、何人もの子どもが被害にあう。１００億円を使って人を雇って、児童がいる家庭を全て訪問するべきである。
136 ニュースが流れて、本当にうんざりしている。早急に報道をやめてほしい。
137 児童相談所を建てる前に家庭内暴力の原因である暴力的な男たちを捕まえて更生させてほしい。区で何とかして欲しい。
138 貧富の差から生まれる側面を見ても、格差が問題視されていますから、地価の高いエリアに建設をするのは問題提起を促す意味でもいいと思います。
139 実際に施設を利用していたが、周りが裕福でなくても子どもが非常に苦しい差別を受けた経験がある。母子生活支援施設だけでも他の所に移してほしい。
140 利用者がみじめな思いをするという意見・考え方自体が虐待等を助長している。
141 まず仮の地域でやって、その施設が港区になじんでから南青山に建ててもいいのでは。
142 港区の職員は南青山に住んでいる人は少ないはず。だから区の職員は南青山を知らない。
143 児童相談所の利用希望者の意見も聞いた上で説明会をすべき。
144 柔軟に見直して有効なものにして下さい。
145 倍の２００億円掛けて８階建てにしたら良い。高さ制限ギリギリの高さにすれば良い。
146 ヨーロッパの子どもの守り方を勉強したら良い。子どもを家の中に１人で何時間放置したら罰金の国もある。
147 子どものためだけの無駄な施設が建ってしまうのかと思うとガッカリで、残念です。青山のブランド価値が下がるとおっしゃってた方の言い分は分かります。
148 住民投票を行ってもらうことを提案する。賛成派が多数であれば、堂々と児童相談所を建てられる。

149
施設周辺の住民に対して地価補償を提案すべきです。地価が下がったら都が補償し、逆に、地価が上がったら値上がり分の半分は都に納入いただくとの
契約を提案します。住民を安心させ、値上がり分で施設運営できますから一石二鳥です。

150 建設後には、混沌とする現代社会の中で相談できる場所が近くにあることのありがたみを住民が感じる日がきっと来ることでしょう。
151 白金台５丁目に旧大蔵省の土地があったが、そこではダメなのか。そちらの方が環境的にもよかった。



152
偏った報道が「港区」の質を低下させている現状は大変残念でなりません。区のホームページを拝見しても、判断に足りるような情報がないと感じています。
施設に「非行少年（触法少年）を保護する」機能を持つことを後出しにしていたことには、不信感を覚えずにはいられません。

153 様々な人たちが豊かな心を持てる街こそが素敵な街であり、価値ある街なのではないでしょうか。

154
人は生まれながらにして皆平等であり、差別してはいけないということが憲法で保障されているわけですから、人がどこに住もうと他人からとやかく反対され
る理由はないことを伝えていただければと思います。

155
何処に行っても子持ちがあふれ返って、大人の場所や時間まで子持ちが進出している。何故、青山のような大人が歩きやすい街にわざわざ建てるんでしょ
うか。

156 この国の土地は　海外領事館など治外法権適用以外は、都市計画、用途指定などはあるが、全て平等のはず。

157
児童相談所は本来子どもを保護して、最善な判断をするまで保護する場所です。安全な場所への道筋を提示されるまで待っているとても神聖な場所です。
しっかりと児童相談所の役割、児童虐待の現状、これからの日本の高齢化、人口減の知識を得てから意見を言ってほしいです。

158 区長の「子どもを支援する施設が、適当ではない地域はないと思っている」という言葉に、強く共感します。
159 １００億円もかけて児童相談所を作るのであれば、区民税をぜひ下げてほしい。
160 間違った知識のある親の教育施設も設けた方が良いと思います。きちんとした親の教育を港区はすべきです。

161
一時保護所が不足している。東京都児童相談センターと連携して建設するべきで、孤立せず関係者及び経験者と協力してほしい。救いが必要な子どもたち
を助けるべき。

162
児童を保護するための施設を地域社会から切り離そうとする考え方こそが、児童虐待が見過ごされる要因になっていると思うのです。これは、様々な境遇
の者がともに生きていく共生社会の否定です。

163
シェルターの要素も取り入れた近代的な建物を作って頂ければ、防災の機能も持つ公共の施設を沢山持つ方が自治体の必要性・重要度が増すのではな
いでしょうか。

164 施設の扉は職員の生体認証でしか開かないようにするとか、警察官・刑務官経験者を配置するとか、物理的な対策や人員体制が重要ではないでしょうか。
165 反対の方にも誠意をもって対応してほしい。

166
計画地について、大きめの通り沿いにはファッションや飲食店等の建物を造った方が良い。運営は区が行い家賃収入をとる。奥側まで４ｍの通路を造り奥
に児童相談所を造ればいい。児童相談所は名前を「児童青少年愛育センター」のような親しみやすい名前にすべき。

167
決して施設建設に反対しているわけではなく、場所を移せないかと考えております。南青山の土地で利益を上げて、その利益で２つ建ててもいいと思いま
す。今後は観光客も増えて来るので、例えば青山＝おしゃれな街、等のコンセプトを持っていた方が人が集まりやすくなると思います。

168 広報に予算やランニングコスト、収支が書いていない。コスト意識がないまま進めていては、財政的に危機的状況に陥ることになる。
169 警察、学校、教育委員会との連携が必要。他の自治体とは違うような専門家を置いてほしい。

170
児童相談所という名前が、暗く、問題ありという感を与える。児童会館などの広がりのある名前とし、内容もより広く子どもの成長・福祉を実現する場とし、相
談所は、その一角にあるのが良いのではないでしょうか。皆で会館を訪ね、子どもたちの成長をサポートできればと思います。

171 スローガン的なものを作ってもいいのではないか。
172 地上は複合施設に渡して、地下の工事費を複合施設の提案会社から負担してもらって地下に作ったらどうでしょうか。
173 児童相談所の職員の育成もしっかりとしてください。

174
児童相談所の建設の際には、周りの道路が狭いので大型トラック等の出入りや騒音の問題がある。ガードマンや警察官等を常駐させておく方が良いと思
う。

175
せっかく小学校のすぐ近くなのですから、小学生が楽しめるほどの広さを確保してください。広さと魅力的な遊具をぜひお願いします。そして、屋上をぜひ庭
園にしてください。誰もが使える憩いの場にしてください。虐待防止にも繋がるはずです。

176 周りの路地を歩く住民が不安になることは目に見えている。南青山の治安も心配である。何か事件が起きたら、住民は絶対許さないと思う。
177 地域を巻き込んだ、地域の子育て拠点にしてほしい。
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